

PRESENTACION

En el último año nuestros artículos, reflexiones y comentarios estuvieron orientados a preparar el ambiente para asumir la temática de la IV Conferencia General del Episcopado Latinoamericano. Ahora que ya se ha celebrado la Conferencia estamos enfrentados a una tarea que, aunque en continuidad con la anterior, presenta retos nuevos. Se trata de colaborar en la reflexión para que el proyecto de una Nueva Evangelización se convierta en una realidad. Nos toca en este momento a todos los estamentos de la Iglesia Latinoamericana ser muy creativos e imaginativos para que este proyecto y su realización en la promoción humana y la evangelización de la cultura comience a marcar la pastoral de cara al milenio por venir. Es este el objetivo que nos hemos trazado y los artículos que hoy se ofrecen van en esta línea.

Francisco Merlos, protagonista, como perito, de la IV Conferencia hace una corta pero densa reflexión que nos ayuda a ubicar e interpretar eclesialmente este acontecimiento.

Monseñor Karlic, Arzobispo de Paraná, Argentina, se preocupa por ubicar el lema propuesto por el Papa para Santo Domingo, "Jesucristo ayer, hoy y siempre", en el contexto latinoamericano. Fue ésta una de las cuatro ponencias que iluminaron los trabajos de los pastores allí reunidos.

Antonio González Dorado, rector de la facultad de teología de la Universidad de Granada en España, traza una historia de la Nueva Evangelización en América Latina siguiendo los grandes hitos del magisterio episcopal en nuestro continente.

El cardenal Lucas Moreira Neves, en la que constituyó otra de las ponencias presentadas en la IV Conferencia, escribe sobre el origen, significado, características, elementos, desafíos, instrumentos, sujetos y destinatarios de la Nueva Evangelización.

Angel Salvatierra, con el documento de Santo Domingo en la mano, elabora los fundamentos y espiritualidad de la Nueva Evangelización.

Finalmente, Silvio Botero, profesor de la Academia Alfonsiana de Roma y del ITEPAL, a partir del mismo documento y con base en el discurso inaugural del Papa, hace una reflexión sobre lo que para él constituyen los cuatro pilares de la Nueva Evangelización de la familia.

Comenzamos así un nuevo año de labores en el cual esperamos seguir aportando elementos teológico-pastorales que enriquezcan el caminar de la Iglesia en América Latina.

*L.A.C.D.
Marzo 15 de 1993.*